

## Model`s wider Willen

Hobbyfotograf mit "Zwangspause"

Er kann`s nicht lassen, lässt es aber,  
na, zumindest wohl für einige Zeit.  
Nun, ist auch schon etwas makaber,  
sein Hobby, denn keiner war zu bereit.

Fotografiert da Leute die wütend sind,  
gar ausgerastet, aus nächster Näh.  
Wie gesagt, zur Zeit ist er noch "blind"  
auf einem Aug, spürt nichts am Zeh.

Nimmt Nahrung auf, in anderer Form,  
wie man`s gewohnt ist und muss liegen.  
Ja, es wirkte wohl etwas ganz enorm,  
da auf sein Hobby, war schon gediegen.

Aber auch verständlich, andererseits.  
Nun, in ein paar Wochen hat er`s "gepackt",  
öffnete das "gesunde" Aug ja bereits.  
Naja, die Fotografierten war`n alle nackt.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)